
SAN FEREOLO 
 

Eliminate i dossi!!! 5 dossi..di cui due a meno di 10 metri di distanza... Avete idea di cosa voglia dire abitare 
in fondo a via san Fereolo e doverseli fare tutti, più volte al giorno? 
Se proprio non potete eliminarli, almeno che siano fatti un po' meglio, come quelli in viale rimembranze e 
viale Italia. Qui a san Fereolo sono davvero troppo alti e di certo stanno danneggiando le nostre automobili. 
Grazie molte e scusate lo sfogo. 
Daniela 
 
Buongiorno. Sicuramente è necessaria un’opera di manutenzione dei dissuasori esistenti, che però non 
verranno eliminati.  

 

Mariza Ghizzoni 
 
Vorrei segnalare il pessimo stato in cui si trova il passaggio pedonale (marciapiedi e vialetto) che circonda 
l'Asilo Serena di via Salvemini e che attraversa Parco Martiri della Libertà. Abbiamo realizzato una così bella 
struttura, come la Casa del quartiere, per riqualificare la zona e poi per arrivarci occorre saper volare! 
 
Buongiorno. Siamo a conoscenza dello stato del percorso pedonale e sicuramente è un intervento che 
dobbiamo cercare di programmare. Non sarà però tra le priorità di quest’anno: si può ipotizzare di inserirlo 
nel programma per l’anno prossimo. 

 

Andrea Cappellini 

Buongiorno, 
credo di non essere l'unico a sollevare questo problema, ovvero quello dei furti di biciclette in generale in 
giro per la città, in particolare in zona stazione. Dal momento che sono un pendolare, spesso lascio la 
bicicletta in zona stazione dal lato di Viale Pavia, e mi è capitato due volte che mi venisse rubata: è capitato 
non solo a me ma anche a conoscenti in tempi recenti (la scorsa settimana). So della presenza di un 
deposito biciclette custodito, tuttavia è a pagamento e il prezzo dell'abbonamento del treno è già piuttosto 
salato. Perchè non installare telecamere in questa area o provvedere alla creazione di un posteggio per 
biciclette comunale gratuito? Credo possa essere un incentivo all'utilizzo della bicicletta a favore delle auto 
per tanti pendolari residenti nel comune. 
Grazie per l'attenzione. 
 

Buongiorno. Il deposito delle biciclette collocato nel parcheggio antistante alla Stazione di Lodi è gestito dalla 
Cooperativa Le Pleiadi che ha in gestione anche la Ciclofficina presente nel Parco di Via Fascetti. 
L’abbonamento annuale al parcheggio custodito, che prende il nome di Pedalo, ha il costo di 35 Euro per 
tutto l’anno (3 euro al mese) e garantisce accesso 7 giorni su 7 tramite tessera magnetica personale. Con il 
medesimo prezzo e’ garantito e custodito il parcheggio antistante la Ciclofficina. L’installazione delle 
telecamere purtroppo non garantisce comunque una certezza dell’individuazione del soggetto che commette 
il furto e quindi spesso non garantisce l’effettiva deterrenza del reato. L’amministrazione comunale ha quindi 
previsto anche l’adesione al servizio di Easytag che al costo di 7 euro per 3 anni garantisce l’iscrizione del 
proprio mezzo al registro italiano bici. La previsione di un nuovo parcheggio gratuito e’ una previsione da 
valutare anche a fronte delle disponibilità di risorse.  

 



Antonio Paonessa 
  
Buongiorno secondo me c'è assoluta necessità di una creazione di una pista ciclabile, adeguatamente 
protetta, che colleghi Viale Pavia con via Achille Grandi, per intenderci almeno fino al punto del centro 
commerciale MyLodi. 
Penso di parlare a nome di centinaia di cittadini che quotidianamente o nel fine settimana si recano in bici, e 
spesso vi rinunciano, per poter fare la spesa. 
La realizzazione di tale pista porterebbe anche ad un sensibile calo del traffico automobilistico nella suddetta 
tratta. 
Infine i marciapiedi, in prossimità della rotatoria di via Achille Grandi, hanno un dislivello dalla sede stradale 
di almeno 15 cm in corrispondenza delle strisce pedonali (provate a salire e scendere con un passeggino!). 
Certo di una vostra risposta circa la problematica segnalata porgo cordiali saluti. 
 
Buongiorno. Stiamo facendo le opportune valutazioni per realizzare un percorso ciclabile che colleghi Viale 
Pavia e via Achille Grandi (centro commerciale My Lodi) passando per via Marescalca e via Buozzi.  

 

Rotatoria ex-8blues: visti i lavori in corso di canalizzazione dietro Zii Gaetano, si chiede di cogliere 
l'occasione per sistemare la banchina a destra della strada in uscita da lodi verso la tangenziale. Tale 
banchina è sempre piena di buche, si potrebbe sistemare e realizzare una nuova corsia/carreggiata a 
destra, per agevolare l'uscita da Lodi verso destra, direzione Milano 

Il suggerimento è opportuno e corretto, ma quel tratto di banchina è terreno di proprietà della Provincia di 
Lodi, non del Comune. Evidenziamo comunque il fatto che non è carrabile, per cui le auto non devono 
attualmente utilizzarlo per spostarsi verso destra e dà li immettersi sulla tangenziale verso Milano: occorre 
pazientare in fila, almeno sino a quando non verrà realizzato un intervento di asfaltatura. 

 

 

Nome Domenico 
Cognome Conia 
Quartiere San Fereolo 
Testo segnalazione Intanto grazie per aver istituito questa iniziativa che spero porti a risultati concreti e non 
solo propagandistici come successo troppo spesso in passato. I marciapiedi intorno via Salvemini, viale 
Europa (vicinanze scuola don milani) sono in condizioni pietose. Sconnessi e pericolosi per i ragazzi che si 
trascinano chili e chili di zaino. Urge sistemazione. Grazie 

Si, lo stato di una parte dei marciapiedi di quella zona è molto deteriorato, tant’è che nel piano di 
manutenzioni estive è in programma il rifacimento di alcuni tratti di marciapiede tra le vie Vanazzi, Salvemini 
ed Europa. In alcuni casi gli interventi non sono possibili, però, a causa del radicamento degli alberi nel 
terreno: in questi casi occorre una valutazione diversa o perlomeno non immediata degli interventi. 

 

Nome NICOLA 
Cognome PAGANINI 
Seleziona il tipo di segnalazione Dissesto stradale 
Testo segnalazione 
INTENDO SEGNALARE  UN DISSESTO STRADALE DI FRONTE ALLA MIA ABITAZIONE IN VIA 
FATEBENEFRATELLI 30 DOVE DA UNA BUCA NELL'ASFALTO ESCONO DEI TOPI CHE GIROVAGANO 
PER LA STRADA E UN POZZETTO TELECOM CON UN FORO LATERALE SOTTO CUI C'E IL VUOTO 



Grazie, faremo un sopralluogo per verificare la situazione. Nella zona sono comunque previsti diversi 
interventi di riqualificazione del manto stradale all’interno dell’appalto manutenzioni dell’estate 2014 

 

 

Nome Lorenzo 
Cognome Luni 
Quartiere San Fereolo 
Testo segnalazione Pur ritenendola un'iniziativa meritevole, non potrò parteciparvi, pertanto mi permetto di 
segnalare una situazione critica per la viabilità in via del Chiosino, nei pressi della scuola materna Akwaba. 
Sul tratto di strada (circa 50 metri) tra la scuola e la tangenziale, il marciapiede che costeggia la scuola 
stessa è molto stretto e di difficile percorrenza anche per la sistematica presenza delle auto in sosta vietata. 
Poiché in quel tratto la sede stradale è ampia sarebbe opportuno, a mio avviso, allargare il marciapiede e 
metterlo in sicurezza al riparo del traffico veicolare, garantendo in tal modo ai genitori di lasciare l'auto nel 
parcheggio di via del Chiosino e quindi di accompagnare i bambini a piedi fino alla scuola in assoluta 
sicurezza. grazie per l'attenzione. Cordialità 

Grazie della segnalazione.  
Manca in effetti il tratto di marciapiede, della lunghezza di circa 100 mt., che collega via del Chiosino con via 
Martin Lutero e che consentirebbe una più agevole e sicura pedonalità da e verso la scuola Akwaba. 
Attualmente non possiamo prevederne la realizzazione, all’interno delle manutenzioni estive 2014, ma lo 
mettiamo in nota per la prossima estate. 


